



El presidente de Mapfre socio de honor de la asociación Asus

E. A. S.
SALAMANCA

La Junta Directiva de la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de la Universidad de Salamanca (Asus) ha acordado nombrar socio de honor a Antonio Huertas Mejías, presidente de Mapfre.

Con este nombramiento, Asus quiere agradecer a Huertas Mejías su compromiso con la Universidad de Salamanca, de la que fue un destacado representante de los estudiantes en la reforma universitaria de los ochenta.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Salamanca ha desarrollado una exitosa carrera profesional y fue elegido vicepresidente primero de la patronal española de seguros en mayo de 2011. ■